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Der Vorsitzende Albin Gashi  begrüßt alle Anwesenden und bedankt sich für das Kommen. 
Die Sitzung beginnt um _18:06_ am 19.01.2022. 
 

TOP 1 – Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit, der 
ordnungsgemäßen Einladung und der 
Beschlussfähigkeit 
Anwesende Mandatare:  

 

Für die Beschlussfähigkeit müssen mindestens 5 von 9 Stimmberechtigten anwesend sein.  
 

  

Name Vorname Anwesend 
Gashi Albin Ja  
Panic Deana Ja  
Peters Tabea Ja 
Müller Simon Ja 
Lüdering Leonie Ja 
Nicolosi Elena Ja 
Wabersich Tim Ja 
Knoll Yvonne Ja bis 19:00 

Uhr  
Surkau Yannick Ja 
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(Sachbearbeiter, Referenten, Jahrgangsprecher ) 

Name Vorname STG Funktion 
Pachler Jana SKVM.vzB.20 Referentin Kulturreferat 
Bammert Julia SKVM.vzB.20 Sachberaterin 

Sozialreferat 
Surkau Yannick SKVM.vzB.20 Referent  Sportreferat 
Lüdering Leonie SKVM.vzM.20 Referentin  Eventreferat 
Röder Lena SKVM.vzB.20 Referentin  

Nachhaltigkeitsreferat 
Müller Simon UF.vzB.20 Referent  

Wirtschaftsreferat 
Zeeb Elisabeth DIM.vzM.20 Sachbearbeiterin  

Marketingreferat 
Nicolosi Elena SKVM.vzB.20 Referentin 

Internationales Referat 
Müller  Johanna DIM.vzM.21 Sachbearbeiterin 

Internationales Referat 
Schmidt Niklas SKVM.vzM.20 Studienvertwalter SKVM 

Master 
Weiß  Felix WEB.vzB.20 Studienverwalter WEB 

Bachelor 
Wabersich Tim  SKVM.vzB.20 Studienverwalter SKVM 

Mandatar 
Löffler  Lorenz WCIS.bbM.20 Studienverwalter + JGV 
Bucci Rachele SKVM.vzM.20  Sachbearbeiterin 

Eventreferat 
Hesina  Gilbert FMI.vzB.19 Kollegiumsmitglied + 

Studienverwalter FMI 
Witlaczil Roman Elias MKM.zvB.20 Kollegiumsmitglied 
Hesse Benedikt  UF.vzB.21 Sachbearbeiter 

Wirtschaftsreferat 
Malarz Laura UF.vzB.20 Studienverwalterin UF + 

CTM 
Bischof  Andreas IBS.vzB.20 Referent Bipol  
Hofer  Lisa SKVM.vzM.21 Praktikantin Eventref  
Luschnig Clara  IBS.vzB.20  Sachbearbeiterin Int.. 

Referat 
Mayer Philipp WEB.vzB.21  JGV 
Ismail Ahmed  FMI.bbB.21 JGV 
Göbl  Rebecca DIM.vzM.20 Sachbearbeiter 

Marketingref 
Balewski Corinna DIM.vzM.20 Referentin Sozialreferat 
Ebner David WEB.vzB.21 JGV 
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Haas Philipp WEB.vzB21 JGV 
Peerlings Michaela FMI.bbB.21 JGV 
Tschurtschenthaler  Chiara IBS.vzB.20 Sachbearbeiter Bipol 
Raab Yannis ENM.bbM.21 Sachbearbeiter 

Nachhaltigkeitsref 
Winter Fabian SKVM.vzB.21 JGV 
Böcskör Anna SKVM.vzB.21 JGV 
Hartmann Marco ENM.vzB.21 JGV 
Seufert Sebastian IBS.vzB.20  Verwalter IBS  
Söllner Franziska ENM.vzB.21 JGV 
Schießl  Bernadette MKM.vzB.21 JGV 
Huber Vanessa FMI.bbM.21 Kollegiumsmitglied 
Ziegler  Viktoria  MKM.vzB.20 Sachbearbeiter 

Marketing  
Ungvari Johanna DIM.vzM.20 Referentin Marketing  
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Beschlussergebnisse werden in der folgenden Reihenfolge angegeben:  
Dagegen / Enthaltungen / Dafür  

 

Antrag 1: Die HV möge beschließen: Die Einladung der HV ist 

ordnungsgemäß erfolgt. 

Abstimmung zu Antrag 1: Ordnungsgemäße Einladung  

9 / 0 / 0 / 0 einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt/enthalten 

 

TOP 2 – Genehmigung der Tagesordnung 

 

2. Genehmigung der Tagesordnung  

 

Antrag 2: Die HV möge beschließen: 

Die Tagesordnung wird in der ausgeschickten Form beschlossen. 

Abstimmung zu Antrag 2: Genehmigung der Tagesordnungsordnung 

9 / 0 / 0 / 0 einstimmig/ angenommen/ angenommen/ abgelehnt/ 

enthalten 
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TOP 3 – Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

 

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung  

 

Antrag 3: Die HV möge beschließen: 

 Das Protokoll der letzten Sitzung zu genehmigen.   

Abstimmung zu Antrag 3: Genehmigung des Protokolls der letzten 

Sitzung  

0 / 8 / 0 / 1 - einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt/enthalten 
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TOP 4 – Berichte 

 

4.1. Bericht der Vorsitzenden  

Albin: Sponsoringpitch – alle bis auf 3 wurden genehmigt, weil es kein 

Mehrwert für die Studierenden gegeben hätte, kurz danach wurde wieder auf 

Distance learning bis Anfang Januar umgestellt und dies wurde nun weiter 

ausgedehnt bis zum Ende des Semsters, aktuell gibt es eine 2G+ Regelung an 

der FH, am 20.02 ist die nächste Krisensitzung mit der Entscheidung für das 

Sommersemester, Ziel ist ein Hybridbetrieb, die Kritik der Studierenden das 

die Entscheidung zu spontan kam ist angekommen und wird versucht zu 

berücksichtigen, am 21.1. ist die nächste Besprechung mit dem Rektorat mit 

Anregungen und Updates, die ÖH hat einige Pläne, die darauf warten in die 

Tat umgesetzt zu werden, sobald wie möglich 

 

4.2. Berichte der Vorsitzenden der Studienvertretungen  

Niklas Schmidt (Studienverwalter SKVM Master):  

- Keine Meldungen  

- Den Umständen entsprechend alles gut.  

 

Felix Weiß (Studienverwalter WEB):  

- Keine Probleme, keine Meldungen  

 

 

Tim Wabersich (Studienverwalter SKVM Bachelor):  

- Passt alles 
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- BB 19 beschwerten sich über Curriculum, BA prep erst im 6. Semester, 

Curriculum wurde geändert 

 

Löffler Lorenz (Studienverwalter WCIS):  

- Keine Neuerungen  

- Nur Kleinigkeiten wg. Distance Learning und Exams – sonst passt alles  

 

Elisabeth Zebb (Studienverwalterin DIM+ MKM):  

-  keine Meldungen  

 

Gilbert Hesina (Studienverwalter FMI):  

- Keine großen Meldungen   

 

Sebastian Seufert (Studienverwalter IBS Bachelor & Master):  

-  Unterschiedliche Wahrnehmung des Online Unterricht sonst alles gut  

 

Laura Malarz (Studienverwalterin UF & CTM):  

-  Keine Beschwerden außer Distance Learning  

- Fragen nach Erstisackerln  
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4.3. Berichte der Referentinnen und Referenten  

Eventreferat:  

- Keine Events seit dem Spritzerstand im Herbst, und dem Stammtisch im 

November, Schampus statt Campus ist für Mai in Planung, weitere Events 

sobald wie möglich  

 

Marketingreferat:  

- Von Elli: Themen der To do Liste abgearbeitet, Website wurde schon viel 

geändert, Events sind geplant, Gewinnspiel im Dezember ist gut gelaufen, 

viel Interaktion  

 

Internationales Referat: 

- Exchangies verlassen uns nun bald, leider keine Abschiedparty, neue 

Exchangies kommen am 24.2. hoffentlich mit Orientationdays und 

Welcome Party, Im Februar ist ein Austauschwochenende mit ESN Austria 

geplant, neue Kooperationen mit der ESN Karte sind geplant, Clara verlässt 

das Team, neue Sachbearbeiterin wird gesucht, Buddyprogramm läuft 

gerade an, ca. 100 neue Exchangies für SS 2022 

 

Kulturreferat:  

- Ein paar Workshops konnten im Herbst ausprobiert werden können, mit 

mäßigen Besuchern, weitere Planungen konnten leider nicht durchgeführt 

werden, alles wurde auf das nächste Semester verschoben, 

Umstrukturierung des Podcast ist in Planung  
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Sportreferat:  

- Nicht viel neues, Sportprogramm bis November, dann auch noch 3 

Wochen online, online wurde das Programm nicht gut besucht, daher 

wurde es wieder eingestellt, aktuell wäre nur Sportprogramm möglich als 

2G+ mit FFP2 Maske möglich, 16.01. ÖH Skitag Kooperation von Int. Ref 

und Eventref, cooler Tag mit ca 45 Leuten, Ausgaben von ca. 956,95€, 

positive Rückmeldung, 27.-29.1 Zirkustage im Kulturquartier Tickets für 

19€ Infos aus Moodle, Skitag evtl nochmal im März mit neuen Exchangies  

 

BiPol:  

- Keine besonderen Ereignisse, aktuell ein schwieriger Fall mit Kooperation 

von Sozialref und Vorsitz, letzte HV von Andy und Chiara, Suche nach 

neuem Bipol Team läuft  

 

Sozialreferat:  

- Keine besonderen Ereignisse, Unterstützung vom Vorsitz und Wiref zum 

Zuschuss und Förderung vom Staat, Sozialfonds läuft wenn auch etwas 

verspätet, nach dem SS 2022 neues Team benötigt, zur Einarbeitung evtl 

schon vorher 

 

Nachhaltigkeitsreferat:  

- Geplante Sachen konnten nicht durchgeführt werden wie z.B. Poetry Slam 

oder Flohmarkt, verschoben auf nächstes Semester, Tausch und Share 

lebensmittel Ecke im ÖH Büro ist soweit fertig, muss nur noch finalisiert 

werden um dann mit dem SS 2022 hoffentlich zu starten wenn hybrid 

Betrieb, Nachhaltigkeitswoche in Kooperation mit der FH geplant  
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Wirtschaftsreferat:  

- Keine Besonderheiten, neuer Sachbarbeiter Benedikt, Sozialfonds ist in 

Arbeit 

 

 

4.4. Berichte der Kollegiumsmitglieder: 

Deana Panic, Gilbert Hesina, Vanessa Huber und Roman Witlaczil:  

-  Roman ist neues Kollegiumsmitglied, wenig Neuerungen, bei BA und 

MA muss formelles und inhaltlicher Aspekt mit jeweils 60% 

bestanden werden, Beschwerdekomission wird eingerichtet mit 

studt. Mitglied das ist Roman, MA werden in Zukunft öffentlich 

gestellt auch für Nicht-Studierende  

 

4.5. Berichte der Jahrgangsvertretungen 

Person eintragen mit Vor- und Nachnamen:  

- Tim Wabersich SKVM vzB 20: Praxisprojekte wurde vom WS in SS 

übernommen auf Grund Corona und auf Grund dessen konnten keine 

neuen Praxisprojekte stattfinden, hätte man vorher ankündigen 

können  

 

 

 

 

 



Protokoll 2. ord. HV-Sitzung – 19. Januar 2022 
 
 

S e i t e  12 | 14 

 

TOP 5 – Anträge im Allgemeinen Interesse der Studierenden 

 

Vorstellung von Roman  

Nur noch 8 Mandatare anwesend.  

5.1 Wahl – neuen Kollegiumsmitgliedes  

Antrag 5.1: Die HV möge beschließen:  

Wir ensendeten Roman Witaczil als neuen Kollegiummitglied.       

(Geheime Personen Wahl) 

Abstimmung zu Antrag 5.1: Wahl neuen Kollegiumsmitglieds 

8/ 0 / 0 / 0 - einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt/ 

enthalten 

 

5.2 Erweiterung des Eventsreferats 

Leonie Lüdering: 

Anfrage um eine weitere Sachbearbeiter:in auf Grund von zusätzlichen 

Kontrollen wegen Corona.  

Antrag 5.2: Die HV möge beschließen:  

Das Eventreferat um eine Sachbearbeiterposition zu erweitern.  

Abstimmung zu Antrag 5.2: Wahl Erweiterung des Eventsreferats 

0/ 7 / 1/ 0 - einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt/ enthalten 

5.3    Erweiterung des Internationalen Referates 

Elena Nicolosi: 
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Int. Ref. wurde in der Vergangenheit zu viert ausgeführt, im Standard sind 

es deutlich mehr an anderen Unis, neue Regelungen von ESN, alle 

Dokumente und Logos müssen neu gemacht, Kontrollen bei Events 

kommen auch noch dazu – daher mit Bitte um Erweiterung von einer 

Sachbearbeiter:in, Praktikantenstelle fällt dann weg  

Antrag 5.3: Die HV möge beschließen:  

Das Internationale Referat um eine Sachbearbeiterposition zu erweitern.  

Abstimmung zu Antrag 5.3: Wahl Erweiterung des Internationalen 

Referates 

0/ 5 /3/ 0 - einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt/ enthalten 

 

5.4    Beschluss zur Anpassung des JVA 2021/22 

Simon Müller: 

Erklärung der Änderungen im JVA.  

Antrag 5.4: Die HV möge beschließen:  

Den JVA 2021/22 zu an den Stellen … anzupassen 

Abstimmung zu Antrag 5.4: Anpassung des JVA 2021/22 

8/ 0 / 0/ 0 - einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt/ enthalten 
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TOP 6 – Allfälliges   
 

- Niklas Schmidt: ECTS Anrechnungen, können nicht genutzte ECTS mit ins nächste 
Semester weitergenommen werden – Antwort: nein die ECTS verfallen  

- Felix Weiß: ÖH Funktion während des Praktikums – Diskussion pro und contra 
Ausübung einer Tätigkeit während des Praktikums, Abstimmung der Mandatare dass 
alle Anwesenden in diese Entscheidung einbezogen werden ( 0/ 7/ 0/1) , dann folgt 
eine geheime Abstimmung mit allen Anwesenden über Sebastian Seufert (IBS 
Verwalter)- 69% Ja 17% Nein 14% Enthalten von 35 Stimmen und Deana Panic ( 2. 
Vorsitzende und Kollegiumsmitglied), 69%Ja 14%Nein 17%Enthalten, beide Personen 
behalten ihre Posten im SS 2022 während der Praktika  

 

 

 

 

 

Die HV-Sitzung wurde um _19:56_ vom Vorsitzenden Albin Gashi beendet.  

 

____________________  _____________________ 

Leonie Lüdering    Albin Gashi 
ProtokollführerIn Vorsitzender der Hochschulvertretung 
 


